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Corsi per principianti e perfezionamento

Un successo e un ospite d’eccezione alla “Cena in
bianco” che si è svolta l’altra sera in piazza Brin
alla Spezia. Si tratta del calciatore Paolo Rossi, qui
in fotografia con l’assessore Lorenzo Brogi.
Campione del mondo con la nazionale italiana del
1082, soprannominato Pablito da Enzo Bearzot, lo
si ricorda soprattutto per le sue prodezze e per i
suoi gol al Mondiale in Spagna dove si aggiudicò
anche il titolo di capocannoniere.

Video
e proiezioni

su “Obiettivo blu”

NEI GIORNI scorsi il Sindaco della
Spezia Pierluigi Peracchini ha
consegnato all’istituto salesiano San
Paolo, presso l’oratorio Don Bosco di
via Roma, uno dei due defibrillatori che
sono stati donati alla Città da un
anonimo benefattore. Nelle scorse
settimana la giunta comunale aveva
infatti accettato la donazione e deciso di
destinare gli apparecchi salvavita uno
all’istituto salesiano e l’altro al centro
anziani di Melara. Il defibrillatore è
stato consegnato dal sindaco Peracchini
nelle mani di don Fabrizio in occasione
della festa in conclusione dell’Estate
dei ragazzi, alla presenza dei bambini e
ragazzi dell’oratorio, famiglie,
volontari, educatori e animatori.

Successo della Cena in bianco
Presente alla tradizionale serata
l’ex campione del 1982 Paolo Rossi

Il gruppo ha organizzato l’evento
“Obiettivo Blu” con proiezione di
video e foto di operatori di fama

mondiale. Al comandante
Seno e al video operatore
Cianti sono state date le
tessere associative

Il momento della
consegna

E’ DA UN ANNO che la sezione di Spezia della lega navale
organizza corsi subacquei di diverso livello per i propri
soci. Ospitato nei locali della capitaneria di porto di Spezia
il gruppo sub della sezione spezzina della Lega Navale
Italiana ha celebrato ieri il suo primo compleanno. La
ricorrenza ha fornito l’occasione al presidente Giorgio
Balestrero di consegnare brevetti e diplomi a 3 subacquei
del corso avanzato e a 7 nuovi subacquei che hanno
recentemente terminato il corso basico. Mentre il direttore
dei corsi, l’ammiraglio Francesco Chionna, ex comandante
di Comsubin, ha potuto evidenziare gli ottimi traguardi
raggiunti nel corso del primo anno di attività del gruppo

durante il quale non solo sono stati svolti a favore dei soci
della lega navale 3 corsi sub per principianti e 2 corsi di
perfezionamento, ma in linea con le finalità di diffusione
della conoscenza e del rispetto del mare, il gruppo ha anche
organizzato l’evento “Obiettivo Blu” con la proiezione di
video e foto di operatori subacquei di famamondiale. Nel
corso della serata sono state consegnate al comandante
della capitaneria di porto di Spezia, capitano di vascello
Seno, e al video operatore subacqueo Carlo Cianti le tessere
associative della lega navale. La serata si è poi conclusa, con
una gogliardica spaghettata a bordo della bellissima goletta
Pandora.

Il gruppo sub della lega navale compie un anno
Consegnati brevetti e diplomi adieci subacquei
La cerimonia si è svolta in questi giorni nella sede della capitaneria di porto

Defibrillatore al San Paolo
A consegnarlo è Peracchini

Confcommercio giovani
L’incontro a Celle Ligure

Enrico Ricci, neo prefetto a Varese
«Onorato di questa esperienza
in un territorio così operoso»
Enrico Ricci, 58 anni, nato alla Spezia, è il nuovo
prefetto di Varese, sede alla quale approda dopo
aver guidato per circa un anno quella di Massa
Carrara. «Sono onorato per questa nuova
esperienza in un territorio che so essere
straordinario per operosità, spirito di iniziativa,
vivacità culturale ed economica, ma anche per le
sue bellezze naturali e paesaggistiche», scrive il
prefetto in una nota ufficiale.

Eventi
e personaggi

Il gruppo e la
delegazione spezzina

INCONTRO a Celle Ligure tra i
rappresentanti Confcommercio giovani
di tutta la regione. All’incontro, che si è
svolto sabato, ha preso parte anche il
gruppo spezzino. Oltre al neo
presidente Filippo Lubrano, c’erano
Katia Novella, Ilaria Del Rio, Giulia
Grillo e Sabrina Canese. «Un’occasione
di confronto importante – ha detto il
presidente Lubrano – durante la quale
abbiamo parlato delle istanze
programmatiche per il nostromandato
e posto le basi per alcune azioni
congiunte a livello ligure per
aumentare l’efficacia delle nostre
azioni»
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